
 

 Ata Nº 001/2022 

ATA DA REUNIÃO Nº 001/2022 

 

Aos três dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às 14h00 horas, de forma on-line, por 1 

meio do aplicativo Microsoft Teams, teve início a Sessão Ordinária da Comissão Setorial de 2 

Avaliação (CSA), da UDESC. A reunião foi aberta pelo Presidente desta comissão, Professor 3 

Renato de Mello com a presença da secretária CSA Aline Silva Botelho, Professor Alfredo 4 

Balduino Santos e representante técnico Carlos Antonio Reyes Landriel e o discente Marcelo 5 

Brumm da Porciuncula com justificativa ausência dos demais membros. A reunião deu início 6 

com a permissão do presidente a palavra da secretaria, Aline Silva Botelho. A secretária 7 

informou o resultado da avaliação após a extração de dados e retorno da avaliação por parte 8 

do NDE de cada curso. Ficou claro que a avalição não teve o retorno desejado, que a 9 

divulgação foi fraca e que com o baixo número de dados não é possível avaliar os cursos de 10 

forma mais ampla. Ainda com a palavra, a secretária informou que a Direção de Ensino 11 

recebeu o relatório parcial e que irá se reunir em data agendada com a comunidade ceadiana 12 

para a divulgar os resultados. Ao fim declarou que após a divulgação fará o relatório final 13 

desta comissão para publicação no site CSA. Eram esses os informes.  Nada mais a ser 14 

tratado, eu, Aline Silva Botelho, secretária CSA CEAD, realizei o devido registro dessa ata. Ata, 15 

que após lida e aprovada será assinada pelos presentes.  16 

 


